
АНДРЕЙ КИСЕЛЕВ -
НА ПРОФСОЮЗНОМ ОЛИМПЕ
"САРКОФАГА"
Выборная профсоюзная конференция объекта “Укрытие” на 
прошлой неделе несколько ослабила затянувшееся напряжение, 
связанное с недоверием коллектива к своему профкому

Начиналась эта кампания с 
инициативы смещения предсе
дателя профсоюзного комитета, 
а в итоге завершилась более 
целесообразным с точки зрения 
большинства решением обно
вить весь выборный орган. Свое 
весомое слово на завершаю
щем этапе предвыборной гонки 
сказали коллективы основных 
подразделений. Так, к конфе
ренции цех технического обслу
живания “ОУ” для верности выд
винул две из пяти кандидатур на 
пост председателя —  инженера 
САХО ЧАЭС Е.А.Стецюка (в 
1991 -95г.г. он уже работал пред
седателем профкома “ОУ”) и 
инженера ГУП строительства 
промышленно-отопительной ко
тельной А.А.Киселева. Они хоть 
еще и не связали накрепко свою 
судьбу с “Укрытием”, но оказа
лись как раз наиболее “проход
ными” фигурами в избиратель
ном блиц-турнире. Расчет оп
равдался. Во втором туре голо
сования 60 из 98 присутствовав
ших делегатов отдали предпоч
тение председателю депутатс
кой комиссии по делам молоде
жи Славутичского горсовета, 
лидеру молодежного движения

в ядернои энергетике, держате
лю” многих других обществен
ных нагрузок А.А.Киселеву.

В своем первом слове на но
вом посту Андрей Александрович 
не обещал своим профколлегам 
спокойной жизни и призвал гото
виться к серьезной работе.

Дополнительную интригу в 
ход и без того оживленного со
брания внес демарш делегатов 
от цеха радиационной безопас
ности. Они покинули зал в знак 
несогласия с принятой процеду
рой избрания председателя 
профкома. Вполне правомочно 
это не стало поводом к сверты
ванию набирающей обороты 
конференции.

По воле большинства из 21 
претендента в новый состав 
профкома вошли восемь чело
век —  О.Е.Дубровский и А.А.Ко- 
ренев (цех техобслуживания), 
В.Н.Дудинский (электроцех), 
О.В.Весельский и С.В.Медведь 
(цех подавления активности), 
Н.Д.Петрук (бухгалтерия), М.В.А- 
нискина (экономический отдел) 
и С.М.Штейн (отдел внешних 
связей).

Впрочем, по мнению некото
рых делегатов, принятая проце

дура голосования не позволила 
войти в состав профкома пред
ставителям всех основных под
разделений, что в будущем мо
жет создать определенный пре
цедент.

Выступивший на конферен
ции заместитель генерального 
директора ЧАЭС В.И.Купный со
общил, что 6 мая наконец-то под
писью министра топлива и энер
гетики С.Б.Тулуба окончательно 
утверждена Комплексная про
грамма работ на объекте “Укры
тие” на 2000 год с бюджетным 
финансированием в сумме 49 
млн. грн. И теперь крайне важно 
организовать ритмичную произ
водственно-хозяйственную дея
тельность (на это направление 
выделено 26 млн. грн.) и что осо
бенно злободневно —  обеспе
чить необходимыми объемами 
вклад Украины в реализацию 
Плана SIP (на 23 млн.грн.).К ак
тивизации этой работы, не под
меняя администрацию, должен 
подключаться и профком. А ведь 
кроме бюджетных средств на 
объекте в этом году есть возмож
ность освоить около 100 млн. 
долларов из Чернобыльского 
фонда “Укрытие”. Цифры же сви

детельствуют, что с начала ны
нешнего года наблюдается за
метное отставание в освоении 
средств для решения приоритет
ных задач, связанных с преобра
зованием объекта.

Новому профсоюзному комите
ту предстоит немало потрудиться, 
чтобы упорядочить свою работу, 
возвратить пошатнувшееся дове
рие людей, обеспечить здоровую 
атмосферу в коллективах, учиты
вая открытость действий и реше
ний, баланс интересов всех цехов 
и подразделений на всех уровнях.

Согласно постановлению кон
ференции вновь избранному 
профсоюзному комитету предпи
сывается в своей деятельности 
первостепенными задачами счи
тать содействие превращению 
“Укрытия” в экологически безо
пасную систему, выполнению 
Комплексной программы работ 
на “ОУ”, обеспечение трудовых 
и социальных гарантий, предус
мотренных законодательством 
Украины и действующим коллек
тивным договором; поиск новых 
источников финансирования со
циальных программ на объекте.
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